



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

30/10/2022

LEGISLATIVO



La Crónica de Hoy

@LaCronicaDeHoy

...

El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que el secretario de Gobernación es hipócrita e incumple con la Constitución, además de ir por el territorio nacional para dividir al país.



[cronica.com.mx](https://cronica.com.mx)

Santiago Creel llama hipócrita a Adán Augusto; "recorre el país para dividir"

El presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro señaló que el secretario de Gobernación incumple con la Constitución. Consideró que el funcionario sólo ...